



Produits sanguins
Cellules souches
Tissus humains

Montréal, le 20 octobre 2022

PAR COURRIEL

OBJET : Votre demande d'accès à l'information

Monsieur [REDACTED],

La présente a pour objet le suivi de votre demande d'accès transmise le 3 octobre dernier, visant à connaître le pourcentage des donneurs de sang âgés entre 18-34 ans dans la région de Montréal entre mars 2019 et août 2022.

Le pourcentage des donneurs de sang âgés entre 18-34 ans est de 35.4 % pour la province de Québec.

Cette donnée a été extraite de notre solution logicielle ePROGESA, logiciel qui soutient les activités de gestion du sang d'Héma-Québec, puisqu'elles ne sont pas contenues dans un document. Elles ne sont donc pas autrement disponibles ou accessibles.

Vous constaterez que nous avons été en mesure de colliger les données relatives à la représentativité des donneurs de sang âgés entre 18-34, mais qu'il nous est malheureusement impossible de connaître les données précises concernant leur situation géographique, plus particulièrement de la région de Montréal.

Conformément à l'article 51 de la *Loi sur l'accès aux documents des organismes publics et sur la protection des renseignements personnels*, nous vous informons que vous pouvez demander la révision de cette décision auprès de la Commission d'accès à l'information.

Veuillez agréer, [REDACTED], nos salutations distinguées.

Anne-Sophie Dallaire, conseillère juridique, pour :

Sébastien Gignac
Vice-président, secrétariat général, risques et audits
Responsable de l'accès aux documents et de la protection
des renseignements personnels
Tél. : (514) 832-5000, poste 5357
Courriel : sebastien.gignac@hema-quebec.qc.ca